

# *L' Afrique du Sud réaffirme son appui à Cuba dans la lutte pour la levée du blocus étasunien*

---



La Havane, 15 juin (RHC).- Le vice-président sud-africain, Cyril Ramaphosa, a réaffirmé à Johannesburg l'appui de son pays à la lutte pour la levée du blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans.

Dans des déclarations qu'il a faites à l'agence de presse Prensa Latina, au terme d'une rencontre fraternelle avec le vice-président du Conseil d'État de Cuba, Salvador Valdés, Cyril Ramaphosa a mis l'accent sur l'état excellent des liens entre nos deux pays et il s'est prononcé pour leur renforcement.

Le vice-chef d'État sud-africain s'est également référé à la prochaine visite en Afrique du Sud de deux des 5 antiterroristes cubains qui ont purgé de lourdes peines de prison aux États-Unis.

Il a fait savoir qu'il effectuera prochainement une visite officielle à Cuba.

Salvador Valdés qui a assisté à Johannesburg au 25e Sommet de l'Union Africaine, a remercié les autorités sud-africaines de leur hospitalité. Il a transmis les salutations des autorités de notre pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/59183-1-afrique-du-sud-reaffirme-son-appui-a-cuba-dans-la-lutte-pour-la-levee-du-blocus-etasunien>



**Radio Habana Cuba**